



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

*Integrado a la red de Centros
Españoles en el exterior*

COMUNICADO 06-2021

Guatemala, 27 marzo de 2021

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo.

Les reiteramos, lo comentado en los Comunicados 4 y 5, que la Dirección del Colegio, el 23 de febrero presentó por escrito la solicitud correspondiente al Ministerio de Educación, para la apertura del centro al modelo Híbrido. Estamos a la espera de la visita ocular a nuestro Centro por parte del Ministerio de Educación, siendo ésta requisito para que podamos ser autorizados para recibir alumnos en nuestras aulas.

El [Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social en el Acuerdo Ministerial número 69-2021](#), dado a conocer en el [Diario de Centroamérica](#), el [lunes 22 de marzo](#), [hace modificaciones en el tablero de alerta sanitaria para los centros del sistema Educativo Nacional](#). Solamente permite la modalidad híbrida con la alerta amarilla y con aforo de aulas limitadas a grupos de 4 metros cuadrados por persona.

De acuerdo a lo reportado en los meses de febrero y marzo, [en el tablero de alertas del Ministerio de Salud](#), nuestro municipio, San José Pinula, ha oscilado entre el rojo y el límite de alerta naranja más cercano al rojo; en

similares condiciones se han reportado los municipios del área metropolitana, en los que residen las familias de nuestros alumnos y nuestro personal. El ministerio de Educación, ha publicado en su página oficial su propio semáforo de indicadores de tendencia. Puede consultar:

<http://tableroregresoaclasses.mineduc.gob.gt/>

El 23 y 24 de marzo hemos vuelto a preguntar verbalmente a la Supervisión y a la Dirección Departamental Oriente. Esperamos que pronto nos puedan realizar la visita y autorizar el modelo híbrido.

Es importante mencionar que el Colegio está preparado con todos los protocolos de prevención y salud necesarios. En nuestro Colegio se atenderán simultáneamente a alumnos trabajando en casa y alumnos presentes en las aulas.

Hemos concluido el primer bimestre y el equipo docente evaluará el trabajo realizado en el mismo. Los resultados de cada alumno serán comentados con el maestro tutor el día 09 de abril virtualmente. Regresamos a nuestras clases virtuales el martes 6 de abril.

Recomendamos seguir cumpliendo con todos los Protocolos necesarios y establecer en nuestras propias familias las restricciones y normas necesarias para mantenernos con buena salud y que fortalezcamos nuestra vida espiritual y emocional en cada uno de los miembros de la familia.

Deseamos a todo que estos días de descanso nos permitan seguir creciendo y madurando las buenas relaciones de convivencia familiar.

Reiteramos una vez más nuestro afán por servirles, colaborando con la educación y formación de sus hijos.

COORDINADORES DE NIVEL Y EQUIPO DE DIRECCIÓN